



Das Siegerteam des SV Röhrnbach mit (v.l.) D. Wisnet, K. Binder, A. Stadler und C. Neuwerth. – Foto: Müller

Unerwartet viele Teilnehmer beteiligten sich an den diesjährigen niederbayerischen Mannschaftsmeisterschaften im Blitzschach. Nachdem diese drei Jahre lang nicht mehr stattgefunden hatten, nahmen gleich neun Mannschaften aus ganz Niederbayern an dem Wettbewerb teil, der am vergangenen Sonntag vom Schachclub Bayerwald Regen/Zwiesel ausgerichtet wurde. Vorsitzender Michael Müller konnte im Restaurant Germania in Regen pünktlich um 10 Uhr insgesamt 36 Teilnehmer begrüßen. Der 2. Spielleiter des Bezirks Niederbayern, Alex Lenhard, leitete das Turnier in souveräner Manier. Es wurde ein Rundensystem jede Mannschaft gegen jede mit Vor- und Rückrunde gespielt.

Sieger wurde die Landesligamannschaft des SV Röhrnbach überlegen mit 29:3 Mannschaftspunkten. Den zweiten Rang belegte der TV Geiselhöring mit 21:11 Punkten. Diese beiden Mannschaften vertreten den Bezirk bei den bayerischen Meisterschaften. Hinter dem SC Rottal und dem SK Passau 1869 landete die erste Mannschaft des SC Bayerwald in der Besetzung R. Bergmann, A. Zepke, M. Müller, H. Palmi etwas enttäuschend auf dem fünften Platz. Sie konnte aber mit Herbert Palmi den zweitbesten Einzelspieler des Tages stellen, seine Bilanz: 14:2 Punkte. Der beste Spieler des Tages war Dominic Wisnet mit 15:1 Punkten. Die zweite Mannschaft des SC Bayerwald mit M. Hannes, H. Schwarz, H. Uhlig, N. Böhm und M. Kronschnabl musste sich mit dem letzten Rang zufrieden geben.– red

DIE PLATZIERUNGEN1. SV Röhrnbach mit D. Wisnet, K. Binder, A. Stadler und C. Neuwerth (29:3 Mannschaftspunkte); 2. TV Geiselhöring mit M. Popp, E. Kreiling, W. Schubert und E. Gabler (21:11); 3. SC Rottal (20:12); 4. SK Passau (19:13); 5. SC Bayerwald I (19:13); 6. DJK-SV Schaibing (18:14); 7. SV Deggendorf I (13:19); 8. SV Deggendorf II (4:28); 9. 3. SC Bayerwald II (1:31).